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A C T A         Nº   06                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los diez días del mes de agosto del año dos mil veintidós, siendo 

la hora once y diez, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Inte-

rior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián 

Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sra. Graciela Cáceres, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. 

Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Sra. Libertad Dearmas. 

No asisten, con aviso: Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. Héctor Leites y Dr. Juan Martín Atilio. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 5 por unanimidad.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
318 – Cámara de Representantes comunica ampliación plazo (hasta el 2/9) para postulación al premio “Nasazzi 

Varela 2022”. Téngase presente. 

319 – Liga Durazno comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

320 – Liga Agraciada comunica afiliación Club Huracán. Se registra. 

321 – Liga Soriano manifiesta malestar por reunión en Mercedes en centro U2030 en la que la Liga no fue teni-

da en cuenta. El Sr. Scirgalea dice que habló con el presidente de la Liga para ver como había sido. Dice que no 

tenía datos. Lo cierto es que la Liga no fue invitada. A posteriori, en reunión de la Liga, hubo manifestaciones 

acaloradas por parte de los Clubes. Incluso se habló de abandonar el proyecto. 

El Prof. Cheppi dice que respeta la opinión de los demás, pero hay que aclarar que había un calendario de visitas. 

Faltó leer el acta y la preocupación de cada uno de ir hacia los temas y no esperar.  

Cree que hay culpas compartidas. Queda claro que no está en el espíritu dejar a la Liga afuera. 

El Sr. Scirgalea dice que, si se tiene la intención de hablar con el Intendente, se debió hablar con la Liga. 

El Sr. Ortiz dice que, tal como está informado el tema con anterioridad, el itinerario de los Sres. Matosas y 

Giordano no incluía Soriano. Dice que en todos los lugares fue diferente. Las reuniones se realizaron a veces 

solo con autoridades municipales otras solo con las Ligas. Todo dependía de la situación de cada centro. A Mer-

cedes llegaron solo para entregar unos camperones que había quedado para atrás. Allí, el Sr. Giordano, que no 

conocía el centro, quiso ver donde se iban a ubicar las canchas. Coincidieron con la Secretaria de Deportes que 

los invitó a ir a saludar al Intendente. Por eso fueron. La reunión, generada espontáneamente, giró sobre algu-

nos temas que se habían generado en una reunión del Intendente con el presidente de AUF. Nada tuvo que ver 

con el centro. 

El Sr. Scirgalea pide que, habiéndose aclarado la situación, se lo autorice a hablar con el presidente de la Liga 

de Soriano. Así se hace. 

322 – AUF invita reunión por Zoom el 5/8 por derechos trasmisión televisiva de Copa AUF Uruguay. Reunión ya 

realizada. 

El Prof. Cheppi refiere a que la reunión fue generada por la decisión del Ejecutivo de mantener el llamado a lici-

tación de derechos TV. En la misma, el vicepresidente de AUF Sr. Tealdi dijo que no eran amenazas, y explicó 

cuál iba a ser lo que debía hacer AUF si se mantenía la licitación.  

El Prof. Cheppi dice que lo sintió igualmente como una amenaza. Dice que estuvo reflexionando sobre el tema 

valorando las consecuencias.  

Dice que está claro que si una Liga desacata un fallo se le suspende afiliación. Hay un orden jerárquico que hay 

que respetar. En el caso se podría llegar a la suspensión de afiliación o a sanciones menores de tipo económico. 

El informe jurídico del Dr. Trivel hablaba también de posibles consecuencias de carácter económico. No fue 

contundente, pero sí que era posible. 

Dice que, a su retorno del país, el Dr. Camargo se puso en contactos con él, manifestando su preocupación por el 

tema. En esa conversación, aprovechando que de alguna manera el Dr. Camargo no estaba contaminado con la 
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decisión, al haber estado fuera, le pidió que se hiciera cargo de realizar consultas sobre el tema y que volcara 

sus conclusiones en el Ejecutivo. 

El Dr. Camargo agradece la confianza.  

Refiere al trabajo realizado y a la situación actual. 

Dice que, una vez que se abra la licitación, AUF deberá comunicar a CONMEBOL la situación y OFI queda sujeta 

a posibles sanciones. 

Dice que, de las consultas realizadas, hay coincidencia con esto. 

Habló con AUF quienes pretenden solucionar el tema sin necesidad de que se deba hacer denuncias. Dice que es 

lo último que quieren. 

Opina que se debería frenar la licitación. Pide considerarlo, discutiendo la mejor estrategia. 

El Prof. Cheppi anuncia que tomo la resolución de pasar la apertura de sobres a la hora 16 para poder analizar el 

tema. 

Se resuelve agotar el orden del día y retomar el tema al final. 

323 – Asociación de Árbitros de Rivera comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

324 – Liga Canelones solicita minuto de silencio en próxima fecha por el lamentable fallecimiento del jugador 

Matías Guasch del Club Wanderers de Santa Lucía. Se aprueba. Se librará comunicado. 

325 – Club Palmirense refiere a reclamo de puntos y la imposibilidad de cargar nuevas jugadoras. Se toma cono-

cimiento. 

326 – Liga Isabelina solicita confirmación a AUF de participación en el torneo Integración. El Cnel. Irigoyen 

informa que no se habían inscripto para Sub 16. 

El Sr. Sosa dice que lo que están pidiendo es la autorización para hacerlo. 

La Sra. Dearmas informa de cómo se produjo la confusión. Pide que se lo consideren para no perjudicar a los 

chiquilines. 

El Cnel. Irigoyen propone que se autorice. 

El Sr. Sosa dice que, en AUF, se los consideró para el fixture pero en forma condicional, a la espera de lo que 

resuelva el Ejecutivo. 

El Prof. Cheppi dice que, sin dudas, se apoya que los chiquilines jueguen, pero hay que establecer las desproliji-

dades. 

Se vota la aprobación. Mayoría. 

El Sr. Ortiz consulta si, en reunión con el Consejo Juvenil, se puede plantear la queja de la desprolijidad de AUF 

(en particular Desarrollo). Así se aprueba. 

327 – Club San Eugenio (Artigas) solicita indulto a sanción impuesta por el Tribunal Arbitral.  

El Sr. Sosa dice que, sin cuestionar lo actuado por el Tribunal, hay que ver que, por las circunstancias que fue-

ran el fallo salió bastante demorado.  

El Sr. Ortiz dice que hay que respaldar el trabajo de los tribunales.  

Se aprueba el indulto. Mayoría (9 votos). 

328 – Ministerio de Educación y Cultura confiere vista, por diez días, por denuncia Ligas de Pando, Tala y Las 

Piedras. 

Se pasa el expediente al Dr. Trivel para la redacción de la vista. 

329 – Consejo Técnico Árbitros solicita mantener fecha de realización de pruebas.  

El Prof. Cheppi manifiesta que no habría problemas en las designaciones porque se trata de una prueba teórica 

que permitirá a los árbitros estar a la orden. 

El Sr. González dice que, lamentablemente, después son los árbitros los que se quejan. 

En atención a la postura del Consejo Técnico se resuelve mantener la fecha. Mayoría. 

Se recibió, asimismo: 

a) Liga Florida consulta reglamentaria. 

b) Club Internacional de Chuy consulta reglamentaria. 

Se encomienda a gerencia que se conteste. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA CLUBES 

Se resuelve, por mayoría, que la Divisional B tenga cuarto árbitro a partir de esta fase. 
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Se fijan detalles de la primera fecha: 

MASCULINO - DIVISIONAL A   

   
LAVALLEJA - MINAS - UNIVERSITARIO - SALTO   
ESTADIO MUNICIPAL "JUAN A. LAVALLEJA" 13.08.2022 15:30  

 CIDADES PADULA, JONHY GONZALO 

 RIVERO SARAVIA, GALO MARCELO 

 GALLO PEREIRA, JUAN ALBERTO 

 SOBRERA ACOSTA, HECTOR JORGE 

   
CENTRAL - SAN JOSE - SPORTIVO BARRACAS - DOLORES   
ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 14.08.2022 15:30  

 LEDESMA RAND, ROBERT SHAIR 

 ROA OCAMPO, MATIAS 

 SENA BRITOS, ROBERTO DANILO 

 VALDOMIR MARQUEZ, CARLOS GABRIEL 

   

   

MASCULINO - DIVISIONAL B   

   
HURACAN - T.TRES - LIBERTAD DE S.CARLOS - MALDONADO  
ESTADIO CENTRO EMPLEADOS DE COMERCIO 13.08.2022 15:00  

 SILVA PEREIRA, CAMILO ALEJANDRO 

 CORREA GONZALEZ, PEDRO FABIAN 

 LUQUEZ LUZARDO, ANIBAL GASTON 

 BORGES CLAVIJO, MAICOL LUCIANO 

   
NACIONAL - N.HELVECIA - WANDERERS - DURAZNO   
NACIONAL DE NUEVA HELVECIA 13.08.2022 16:30  

 RAMOS LALLANA, JONATAN DENIS 

 ALONSO BICUDO, GUSTAVO DANIEL 

 SANCHEZ MORALES, MARIELA 

 MASEIRA PEREZ, WASHINGTON GABRIEL 

   
LITORAL - PAYSANDU - FERRO CARRIL - SALTO   
PARQUE ARTIGAS 14.08.2022 15:30  

 DE LEON PINTOS, GONZALO 

 GOMEZ GONZALEZ, ELIO DANIEL 

 RIOS SILVERA, GONZALO ANDRES 

 DI MAGGIO MARTINEZ, FERNANDO JULIO 

   
CAMPANA DE LIBERTAD - SAN JOSE - JUVENTUD UNIDA DE LIBERTAD  
ADELAIDO CAMAITI - LIBERTAD 14.08.2022 15:30  

 PALACIOS MAYA, WILLIAMS MARCELO 

 DELGADO TORTEROLO, GUILLERMO MAXIMILIANO 

 ALVEZ PALACIOS, JONATHAN EZEQUIEL 

 FERRO CABRERA, ADRIAN ANTONIO 

   

   

FEMENINO - ABSOLUTA   

   
(FF) NACIONAL - FLORIDA - (FF) NACIONAL - SARANDI DEL YI  
CAMPEONES OLIMPICOS 12.08.2022 19:00  
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 MOGORDOY PEREZ, YENIFER NATALI 

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 RADESCA CASTRO, ISABEL CRISTINA 

   
(FF) LITO - MINAS - (FF) CEIBAL - SALTO   
PARQUE ARTIGAS (CLUB LITO) 13.08.2022 15:00  

 BLANCHE MARTINEZ, JESSICA VIRGINIA 

 VIERA PEREZ, HUGO DANIEL 

 PEREIRA FERREIRA, ANDRES PABLO 

   
(FF) PEÑAROL - COLONIA - (FF) RIVER PLATE - SAN JOSE   
PARQUE JOSE ALE 13.08.2022 15:00  

 INDABURU BARROZO, CRISTIAN JOSE 

 CASTILLO BUENAHORA, EDUARDO 

 GOGNA ACOSTA, LUIS ALBERTO 

   
(FF) NACIONAL - SAN RAMON - (FF) BARRIO PERLITA - MALDONADO  
JOSE E. RODO - SAN RAMON 13.08.2022 15:30  

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 MOGORDOY PEREZ, YENIFER NATALI 

 RADESCA CASTRO, ISABEL CRISTINA 

   
(FF) SANTA ROSA - BELLA UNION - (FF) ARACHANAS (SP. ARTIGAS) - MELO  
ESTADIO WALTER MARTINEZ CERRUTTI 13.08.2022 19:30  

 RODRIGUEZ TORRES, VICTOR HUGO 

 REVUELTA PIEDAD, MAURICIO YONATAN 

 FERNANDEZ GARCIA, MARIA CATALINA 

   
(FF) PROGRESO - PAYSANDU - (FF) FENIX - TRINIDAD   
PARQUE ARTIGAS 14.08.2022 10:30  

 GONZALEZ PEREZ, YOSEL DANIEL 

 MARTINEZ MAGALLAN, RUBEN STALIN 

 NORCIGLIA SILVA, MIGUEL ANGEL 

   
(FF) ORIENTAL - PASO DE LOS TOROS - (FF) LITORAL - PAYSANDU  
ESTADIO OMAR ODRIOZOLA 14.08.2022 14:30  

 BAIPAS BARBOZA, ALFREDO DANIEL 

 DE LOS SANTOS, CESAR ALFREDO 

 FERNANDEZ SANCHEZ, HECTOR JAVIER 

   
(FF) PEÑAROL - MERCEDES - (FF) JUVENTUD - COLONIA   
JUVENTUD SORIANO 14.08.2022 15:00  

 PERALTA QUINTANA, CARLOS IGNACIO 

 GONZALEZ PEREZ, YOSEL DANIEL 

 GONZALEZ LOPEZ, FABRICIO DANIEL 

   
ACTIVIDAD DEPORTIVA SELECCIONES 

Se fijan detalles próximo fin de semana: 

 

MASCULINO SUB 14   

   
SERIE 1   
SEL. DE LIGA DE TRANQUERAS - OFI - SEL. DE LIGA DE ARTIGAS - OFI  
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ESTADIO EUCLIDES S.BITTENCOURT 13.08.2022 13:00  

 SAÑUDO LEAL, IGNACIO RAFAEL 

 CAFFREE DA ROSA, FACUNDO NICOLAS 

 SAMIT PEREIRA, SEBASTIAN 

SERIE 2   
SEL. DE LIGA SALTEÑA - OFI - SEL. DE LIGA DE PAYSANDU - OFI  
ESTADIO ERNESTO DICKINSON 13.08.2022 15:00  

 SEVERO GOMEZ, CLAUDIO RAFAEL 

 OSORES INVERNIZZI, ANDRES JORGE 

 ARRUE, CESAR RAFAEL 

SERIE 3   
SEL. DE LIGA DE SORIANO - OFI - SEL. DE LIGA DE RIO NEGRO - OFI  
ESTADIO LUIS KOSTER 13.08.2022 14:00  

 CABRERA, MIGUEL ANGEL 

 RODRIGUEZ REYES, BRUNO OMAR 

 DELEDON, MIGUEL ISABELINO 

SERIE 4   
SEL. DE LIGA DE DURAZNO - OFI - SEL. DE LIGA ISABELINA - OFI  
ESTADIO SILVESTRE O. LANDONI 13.08.2022 14:00  

 PEREZ ERRECARTE, OMAR MAURICIO 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

 PIÑA SILVA, FACUNDO MARTIN 

SERIE 5   
SEL. DE LIGA DE ECILDA PAULLIER - OFI - SEL. DE LIGA DE CANELONES - OFI  
COMPLEJO DEPORTIVO RICARDO REYES 13.08.2022 13:45  

 MARTINEZ PERAZA, NEHEMIAS DANIEL 

 SOSA RAMOS GIMENEZ, JEAN FRANCO 

 PEREYRA PEREZ, VALENTINA MARLENE 

SERIE 6   
SEL. DE LIGA DE TALA - OFI - SEL. DE LIGA MAYOR MALDONADO - OFI  
ATENAS DE TALA 13.08.2022 13:30  

 GONZALEZ UMPIERREZ, JORGE EDUARDO 

 CORIA MARRERO, NICOLAS ANDRES 

 VILLAR, ROBERT AURELIO 

SERIE 7   
SEL. DE LIGA ROCHENSE - OFI - SEL. DE LIGA DE CHUY - OFI  
ESTADIO EL TENIS 14.08.2022 15:00  

 HERNANDEZ MARTINEZ, MARCOS FABIAN 

 GONZALEZ ECHETTO, JHONNY 

 CIGALES VIOJO, DIEGO MAXIMILIANO 

   
SEL. DE LIGA DE TREINTA Y TRES - OFI - SEL. DE LIGA MINUANA - OFI  
ESTADIO CENTRO EMPLEADOS DE COMERCIO 14.08.2022 16:15  

 GONZALEZ NEVES, CARLOS EDUARDO 

 DAER SEQUEIRA, SUSY MELANIE 

 LUCAS TELIZ, DAMIR NICOLAS 

SERIE 8   
SEL. DE LIGA VERGARENSE - OFI - SEL. DE LIGA DE RIO BRANCO - OFI  
PARQUE VENTURA ROBAINA 13.08.2022 12:00  

 GONZALEZ PEREZ, JORGE CARLOS 

 DE LEON FERNANDEZ, WISTON ALFREDO 

 SOUZA SILVA, HENRY EDINSON 
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MASCULINO SUB 15   

   
SELECCIONES SUB15 2022 - PRIMERA FASE - SERIE 2   
SEL. DE LIGA SALTEÑA - OFI - SEL. DE LIGA DE PAYSANDU - OFI  
ESTADIO ERNESTO DICKINSON 13.08.2022 17:15  

 ARRUE, CESAR RAFAEL 

 OSORES INVERNIZZI, ANDRES JORGE 

 SEVERO GOMEZ, CLAUDIO RAFAEL 

SERIE 3   
SEL. DE LIGA DE SORIANO - OFI - SEL. DE LIGA DE RIO NEGRO - OFI  
ESTADIO LUIS KOSTER 13.08.2022 16:15  

 RODRIGUEZ REYES, BRUNO OMAR 

 CABRERA, MIGUEL ANGEL 

 DELEDON, MIGUEL ISABELINO 

SERIE 4   
SEL. DE LIGA DE DURAZNO - OFI - SEL. DE LIGA ISABELINA - OFI  
ESTADIO SILVESTRE O. LANDONI 13.08.2022 16:15  

 PIÑA SILVA, FACUNDO MARTIN 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

 PEREZ ERRECARTE, OMAR MAURICIO 

SERIE 5   
SEL. DE LIGA DE ECILDA PAULLIER - OFI - SEL. DE LIGA DE CANELONES - OFI  
COMPLEJO DEPORTIVO RICARDO REYES 13.08.2022 16:00  

 PEREYRA PEREZ, VALENTINA MARLENE 

 SOSA RAMOS GIMENEZ, JEAN FRANCO 

 MARTINEZ PERAZA, NEHEMIAS DANIEL 

SERIE 6   
SEL. DE LIGA DE TALA - OFI - SEL. DE LIGA MAYOR MALDONADO - OFI  
ATENAS DE TALA 13.08.2022 15:45  

 VILLAR, ROBERT AURELIO 

 CORIA MARRERO, NICOLAS ANDRES 

 GONZALEZ UMPIERREZ, JORGE EDUARDO 

SERIE 7   
SEL. DE LIGA DE TREINTA Y TRES - OFI - SEL. DE LIGA MINUANA - OFI  
ESTADIO CENTRO EMPLEADOS DE COMERCIO 14.08.2022 14:00  

 LUCAS TELIZ, DAMIR NICOLAS 

 DAER SEQUEIRA, SUSY MELANIE 

 GONZALEZ NEVES, CARLOS EDUARDO 

SERIE 8   
SEL. DE LIGA VERGARENSE - OFI - SEL. DE LIGA DE RIO BRANCO - OFI  
PARQUE VENTURA ROBAINA 13.08.2022 14:15  

 SOUZA SILVA, HENRY EDINSON 

 DE LEON FERNANDEZ, WISTON ALFREDO 

 GONZALEZ PEREZ, JORGE CARLOS 

SERIE 9   
SEL. DE ASOC. DE YOUNG - OFI - SEL. DE COLONIA INTERIOR - OFI  
ESTADIO JUAN ANTONIO LAVALLEJA 13.08.2022 15:00  

 ALDERETTE CABRERA, EVELYN DAIANA 

 AGUILAR, JUAN CARLOS 

 MOYANO CORREA, JOSE LUIS 

   
SEL. DE LIGA DE COLONIA - OFI - SEL. DE LIGA DE PANDO - OFI  
ESTADIO ALBERTO SUPPICI 13.08.2022 15:00  
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 CURBELO SANTOS, NEBER TABARE 

 SANCHEZ SIERRA, RUBEN FABIAN 

 VIDAL CHARELLO, RICHARD FABIAN 

SERIE 10   
SEL. DE LIGA DE VARELA - OFI - SEL. DE ASOC. DE TACUAREMBO - OFI  
JOSE PEDRO VARELA 13.08.2022 15:00  

 RODRIGUEZ RAPOLINI, FREDERY ALEXANDER 

 CHAVEZ RAPALINI, ANTHONY DANIEL 

 MOREIRA RODRIGUEZ, DIEGO MARTIN 

   
SEL. DE LIGA DE CASUPA - OFI - SEL. DE LIGA DE SARANDI DEL YI - OFI  
PARQUE LIBERTAD DE CASUPA 13.08.2022 15:00  

 CARRO NACIMIENTO, IVAN 

 LASSO HERNANDEZ, ROBINSON DARIO 

 PEREZ ALVEZ, RODOLFO 

   
 

INFORME DE COMISIONES 

DUCSA 

El Sr. Scirgalea informa la situación del retiro de combustible. Destaca que hay algunos problemas con la Liga 

de Zona Oeste. Dice que hay que analizar las situaciones que se van generando. 

El Prof. Cheppi dice que hay que poner fecha tope. Quien no retire a esa fecha, su saldo será redistribuido.  

Se fija, por unanimidad, la fecha del 31 de agosto. 

 

FINANZAS 

El Sr. González informa sobre los cobros previstos por el pase de Darwin Núñez, de Almería a Benfica. Está 

previsto el cobro en cuotas. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa presenta informes de la comisión técnica; 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a 

obras realizadas en los meses de abril, mayo, junio y julio pasados y las informaciones recibidas de 

los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a 

obras e información de fotos y videos en el mismo período. 
Proyectos llamado 2020 

1- Wanderers Futbol Club, de la ciudad de Carmelo, en el Departamento de Colonia. Obras de construcción 

de Vestuarios. Las obras se encuentran con un avance superior al 60%; se sugiere realizar un 2do adelanto 

(saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000.  

 

Proyectos llamado 2021 

1- Club Atlético Huracán, de la ciudad de Treinta y Tres, en el Departamento de Treinta y Tres. Obras de 

Instalación de Red Lumínica en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por las 

características de las mismas y por solicitud del Club; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. 

Equivalente a $350.000.  

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 
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Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado 

por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 

Fecha: 10 agosto 2022:  Nacional (Minas) saldo final (2019) ($267.400);  

Fecha: 06 agosto 2022: Sudamérica (Mercedes) primer adelanto (2020) ($135.000);  

Fecha: 03 agosto  2022: Universal (Barrio Concordia- Nueva Helvecia) saldo final (2020) ($292.834); Racing de 

Pantanoso (Pantanoso- Liga Nueva Helvecia) primer adelanto (2020) ($135.000) 

Fecha: 02 agosto  2022:Peñarol (Salto) 2do adelanto (2020) ($256.685) 

 
Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

VARIOS 
DIRECTOR DEPORTE RIO NEGRO – El Prof. Cheppi informa que, la semana pasada, lo llamó el Director de 

Deporte de Río Negro Sr. Amaro Nadal, muy molesto por la fijación del Parque Liebig´s para partido del Club 

Laureles.  

Le hizo notar que los escenarios lo fijan los locatarios quienes, dentro de sus obligaciones, están los permisos 

para conseguir usar la cancha en cuestión. El Ejecutivo lo que hace es verificar que el fijado esté habilitado. 

Los partidos se fijan con la antelación debida. 

 

CUARTO INTERMEDIO – Siendo la hora 12:55 se pasa a cuarto intermedio. 

 

Siendo la hora 14:15 se levanta el cuarto intermedio. Se hace constar que se retiró la Sra. Dearmas. 

 

Se encuentra presente en sala el Dr. Leopoldo Trivel. 

 

VISTA DEL MEC – Se recibió una vista por denuncia de Ligas de Tala, Pando y Las Piedras.  

El Dr. Trivel refiere a la misma. Se le encomienda la redacción de la respuesta, básicamente contando lo 

actuado. 

El Dr. Trivel dice que, de cualquier forma, hay que establecer que existe la necesidad de hacer una adecuación 

estatutaria, para evitar problemas de este tipo. 

Se intercambian ideas sobre el tema. 

 

LICITACIÓN TV – El Prof. Cheppi consulta sobre si se puede reconsiderar o no el tema. 

Se lee el artículo 45 de los Estatutos. No se puede reconsiderar, pero si es reglamentario poder abrir un nuevo 

debate sobre el tema e, inclusive, poder resolver otra cosa que la resuelta. 

El Prof. Cheppi anuncia que mantendrá su postura. 

El Sr. Román pide que la votación sea nominal. 

El Cnel. Irigoyen propone dejar sin efectos el llamado licitatorio realizado. Buscar la manera de que no implique 

responsabilidad al Ejecutivo. 

El Sr. Ortiz consulta si el único sobre recibido no debe ser abierto. Por respeto a quien se presentó.  

El Dr. Camargo dice que tiene su lógica abrirlo pero que realizó averiguaciones que, desde el punto de vista de la 

situación de la Organización, no es aconsejable. Por reglamento, si se abre el sobre, AUF considera que se 

estaría completando el llamado a licitación, lo que la obliga a realizar la denuncia correspondiente. 

El Sr. Scirgalea dice que, de acuerdo con su experiencia, no es conveniente abrir el sobre. Cree que se debe 

interrumpir el proceso antes por las razones de legalidad que se han establecido. 

El Dr. Trivel dice que lo correcto es dar por finalizado el proceso licitatorio por razones de fuerza mayor. Dice 

que está previsto en el llamado. Dice que devolver el sobre al oferente es un acto de buena fe. Comparte en que 

no se debe abrir el sobre. 

El Sr. Sosa dice que, de devolverse, hacerlo con presencia de la escribana. 

Se vota la interrupción del proceso licitatorio: 

Por la afirmativa: Sres. Ortiz, Sosa, Coronel, Camargo, Irigoyen, Scirgalea y González. Total 7 votos. 
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Por la negativa: Sres. Cheppi, Román y Sra. Cáceres. Total 3 votos. 

La votación es afirmativa. Se interrumpe la licitación. 

 

El Prof. Cheppi dice que la discrepancia forma parte de toda institución. Deja constancia de su discrepancia 

porque en el Congreso de Artigas los Clubes solicitaron la posibilidad de negociar en forma directa y el 

Congreso dijo que no. 

Hoy se validó por AUF, que no tiene que ver con OFI. 

Dice que se va con dolor en el alma por la resolución tomada. Un representante de Club dijo que representaba a 

los 24 y las Confederaciones dijeron que tenían Clubes que no dieron su representación. Dice que lamenta que no 

haya notas que respalden lo que dijeron.  

Para los que vengan desea que puedan negociar distinto con AUF. Cree que la Asociación no nos puede avasallar. 

El Sr. Román dice que comparte las palabras. Cree que se dio un paso atrás con respecto a AUF. Nos 

avasallaron. Dice que los Clubes no se dan cuenta del daño que nos han hecho. 

La Sra. Cáceres dice que, en la misma línea, cree que hemos dado un paso atrás. Es un deterioro de lo que 

debería ser la fuerza de OFI. Dice que es un avasallamiento. Es lamentable lo que pasa. 

El Sr. Scirgalea dice que algunas de las cosas son compartibles. Pero no se puede dejar de reconocer errores. 

Que los procedimientos no fueron ortodoxos. Se debería haber desarrollado de otra manera y mejor 

asesorados. 

Dice que votó la licitación pero que, viendo el cariz a que se había llegado, no se podía seguir. Cree que OFI iba a 

sufrir consecuencias desagradables. Dice que cambió la posición por OFI y por las Liga que la componen.  

Reconoce que pueden equivocarse. Y reconocer errores no es retroceder ni debilidad.  

El Dr. Camargo dice que lo que va a decir lo hace desde el cariño y de un reconocimiento moral. Dice que hizo 

todo el procedimiento porque creía que OFI está por encima de todos. Los problemas internos y personales se 

deben arreglar hacia adentro. Dice que siguió el tema porque el presidente se lo pidió. Siempre lo mantuvo 

informado y siguió adelante porque sintió que estaba siendo apoyado por el presidente. 

Siguió el tema desde el exterior y, una vez ingresado al tema, se dio cuenta que era mucho más grave de los que 

le había parecido antes.  

Cree que las broncas, los resabios y las rabias hay que dejarlas de lado por temas superiores.  

Dice que, a veces, dar un paso atrás es dar varios hacia adelante. 

Dice que se sorprendió que el apoyo recibido por el Prof. Cheppi durante todo el proceso, no se vio reflejado en 

la postura. 

El Prof. Cheppi dice que, a veces, es necesario pedir que alguien que no estaba contaminado trabajara el tema 

para tener una visión más objetiva. Le reconoce el trabajo, pero no lo convenció. Mantiene su postura. 

Corresponde respetar a la mayoría. 

El Sr. Sosa dice que hay que reconocer errores. Y que algunos fueron nuestros. En las instancias que se votó el 

tema, que fueron tres, siempre manifestó la misma postura. 

Cree que se tenía un pie en el vacío. El paso atrás es sacar el pie del vacío.  

El Prof. Cheppi dice que la negociación no debería quedar ahí. Pide que lo acompañen a que lo que se consiga sea 

para todos los Clubes. Pide no discriminar.  

Recuerda que nunca estuvo de acuerdo con la doble divisional de Clubes. Cree que no debe haber clubes de élite. 

Pide que, como siempre al momento de conseguir recursos, se distribuyan de la forma más equitativa posible.  

Se conversará con AUF y se solicitará que lo que se destine a derechos de TV se distribuya entre los 24. 

El Sr. Román dice que discrepa con el Sr. Sosa. No siente que se haya equivocado en nada. Hubo un 

apresuramiento. No nos consultaron. Nos avasallaron. Principalmente por parte de AUF. 

La Sra. Cáceres dice que hay equivocaciones. Recuerda que hay operadores de cables del interior que no reciben 

ningún beneficio. Dice que no quieren perder con Tenfield por el problema entre AUF y OFI. 

El Prof. Cheppi pide apoyar el criterio de solidaridad. 

El Dr. Camargo dice que algo habló sobre el tema. Que corresponde que el presidente se comunique con el Ec. 

Alonso. 

Se apoya el criterio.  
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Siendo la hora 15:03 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 16 de agosto de 2022 hora 14.  

 


